

## 新入生を迎えてのうた

文学部学生 今城正広

新入生の皆さん、御入学おめでとうございます。皆さんは、いよいよこの4月から広島大学の学生となったわけですが、まだまだ分からないことも多く、不安でいっぱいだと思います。ここでは、大学生活について——ほんの一部ですが——紹介し、これからの皆さんの大学生活に少しでも役立てばと思います。

皆さんは、広島大学にどのような思いをして入学してきましたか？自分の希望どおりに入学しましたか？おそらくさまざまな思いで入学してきたことと思います。はじめから自分の希望どおりに入学してきた人もいれば、自分の希望どおりの大学に行けず、しかたなくこの大学に入学してきた人もいるでしょう。しかし、自分の希望どおりの大学ではなかったという人も心配することはないと思います。というのは、大学のおもしろさは大学に入ってからわかるものであり、そのおもしろさも自分自身によって作るものだからです。

つぎに、大学に入学するとまず勉強のことが心配になると思います。広島大学では、1～2年次で教養科目を、その後それぞれの専門科目を勉強します。教養科目では、人文・社会・自然の3つの分野、それに語学・体育科目の中からある程度自由に選択できます。だから、ここでは多くの興味を持って勉強することができると思います。さらに、専門科目においては、自分の興味を深めていくこと

ができます。このように、広島大学での勉強は、自分がやりたいこと（興味あること）を積極的に見つけていけば、大学生活をより有意義なものにすることができます。

以上のように、最初に勉強のことを言いましたが、広島大学での大学生活は決して勉強ばかりではありません。例えば、サークル・アルバイト・大学祭・オリエンテーションキャンプなどがあります。オリエンテーションキャンプでは、入学してはじめての気の合う友達ができ、サークルでは、それがさらに他学部へと広がっていきます。

大学生活においていちばん大切なものは友達を作ることだと思います。サークルやオリエンテーションキャンプやアルバイトなどを通して、多くの友達を作ることが大切です。友達がいれば、自分自身の大学生活での楽しいこと、悩みごとや将来のことなどをいっしょに語り合うことができます。また、今までの自分を見直す上でも友達は大切です。この広島大学の4年間を通して、友達をより多く作り、自分の将来あるべき姿を見直していくことが大切だと思います。

以上、簡単ですが、大学生活について言ってきましたが、これはまだ大学生活のほんの一部分です。だから、あとは皆さんが自分自身で楽しみを見つけていって下さい。それでは、これから4年間がんばって下さい。